

La Junta tiene todo preparado para hacer frente a las emergencias por el temporal

Las lluvias dejaron ayer 35,5 litros por metro cuadrado en la ciudad

M. E. Marbella

Las fuertes lluvias que se registraron ayer dejaron en la estación situada en el embalse de La Concepción más de 35 litros por metro cuadrado, lo que suma más de 105 litros en lo que va de semana, según los datos facilitados por la Red Hidrosur de la Consejería de Agricultura, Pesca y Medio Ambiente.

La previsión meteorológica de la Agencia Estatal de Meteorología para el fin de semana sigue registrando precipitaciones discontinuas, aunque ya sin riesgos por fenómenos costeros o fuer-



En lo que va de semana, se registraron más de 100 litros por metro cuadrado de lluvias en la estación del embalse de La Concepción. ms.

tes lluvias, como ocurrió durante buena parte de esta semana.

Por su parte, la Junta de Andalucía tiene a todos los

equipos preparados para hacer frente a las posibles emergencias que genere el temporal de viento y lluvia en toda Andalucía.

La mañana de ayer transcurrió sin incidencias destacadas en ninguna de las ocho provincias, según el servicio de Emergencias 112 Andalucía, dependiente de la Consejería de Justicia e Interior, que gestionó 223 llamadas emergencias relacionadas con el temporal, desde las 22:00 horas del miércoles hasta las 12:00 de ayer jueves. La mayor parte de los avisos se refirieron a incidencias en carretera.

Hasta el momento, el servicio Emergencias 112 Andalucía no gestionó ninguna emergencia destacada relacionada con el viento en la comunidad, mientras que por la lluvia tan sólo se registraron una veintena de incidencias en la provincia de Cádiz, la mayor parte relacionadas con la aparición de balsas de agua en carreteras secundarias.

“Vesarte” cumple un año con 80 negocios adheridos a la iniciativa

El concejal de Comercio e Industria, José Eduardo Díaz, y su homólogo de Juventud y Fiestas, Diego López, presentaron un balance satisfactorio de la primera edición de la iniciativa municipal “Vesarte” impulsada por ambas delegaciones.

El edil de Comercio y Vía Pública aseguró que el programa contó con una gran aceptación, ya que participaron más de 80 establecimientos, en su mayoría hosteleros, y se programaron más de 700 actividades, principalmente relacionadas con la música.

De los 80 comercios que participaron en la primera edición, y que se espera que se incrementen en la presente, un 80 por ciento estaban radicados en Marbella y Nueva Andalucía y el resto en San Pedro Alcántara.

La Carpa Municipal celebra el domingo un almuerzo solidario

La Carpa Municipal de San Pedro acogerá este domingo día 10, a partir de las 14:00 horas, el II Almuerzo Cofrade anual a beneficio de la Hermandad de Nuestro Padre Jesús Nazareno y María Santísima de la Soledad de San Pedro Alcántara.

La comida tendrá un precio de 23 euros y el menú contará con surtido ibérico, queso, ensaladilla rusa, pulpo a la gallega, croquetas, carne mechada, paella y tarta de frutas. Además, se instalará un castillo hinchable para los más pequeños y el almuerzo estará amenizado por el Dúo Arenal.

Nace una asociación en Marbella que persigue activar a la ciudadanía

Nace una nueva asociación en la ciudad, no lucrativa y apolítica, bajo el nombre de Marbella Activa, cuya finalidad es activar a la ciudadanía del municipio ante la pérdida de valores que se están produciendo en una sociedad desatendida por las fuerzas políticas y maltratada por el poder financiero. La presentación oficial se llevará a cabo el jueves 14 de marzo, a las 19:00, en el Foro Cultural de Fnac de Marbella.

Este colectivo de voces plurales pretende ser un lugar de encuentro donde analizar y debatir los asuntos más relevantes de Marbella, desde la protección y recuperación de su historia e identidad hasta el modelo de ciudad sostenible que se pretende.

Un curso ayuda a las mujeres a gestionar su tiempo y espacio

M. E. Marbella

La Delegación de Igualdad organizó ayer en el Centro Cultural Cortijo Miraflores un taller práctico sobre la importancia de la organización de los espacios y los tiempos en los diferentes ámbitos de la vida de las mujeres.

En el acto se explicaron los orígenes de la “profesionalización” de la organización y el avance actual en otros países, campos de aplicación, delimitación de zonas y espacios, tanto en el hogar como en el trabajo. También se abordaron trucos, herramientas y estrategias para mejorar ambos espacios, la correlación entre el equilibrio personal y el equilibrio

del espacio que nos rodea, pasos para una correcta organización, cómo organizar la oficina en casa y cómo organizar un día de trabajo.

Entre los ejercicios que se puso en práctica por parte de las asistentes se trabajó en grupo la organización de espacios y zonas de sus casas y trabajos o negocios y por otro lado la organización del tiempo diario tras las explicaciones y consejos de las docentes.

Esta actividad gratuita contó con la participación de 24 mujeres en situaciones de búsqueda activa de empleo, trabajadoras por cuenta ajena, emprendedoras, empresarias y colaboradoras de asociaciones de la ciudad.

El Consistorio respalda la campaña de detección precoz de cáncer de colon

M. E. Marbella

La delegada de Sanidad, Alicia Jiménez, presentó una campaña de detección precoz de cáncer de colon que va a llevar a cabo la Clínica Ochoa de forma gratuita durante todo el mes de marzo. Jiménez, acompañada por el director de la clínica, Pedro Serrano, y por el doctor Saturnino Sánchez Galdón, animó a todas las personas de entre 50 y 74 años a realizar el test acudiendo al citado centro.

La edil, que explicó que marzo es el mes internacional de la lucha contra el cáncer colorrectal, indicó que esta es la segunda causa de muerte por cáncer en el país. “De los 176.000 tumores que se diagnostican anualmente en España, 25.600 son de colon y recto”, subrayó.

La Iglesia Virgen del Rocío acoge mañana un torneo de ajedrez a beneficio de Cáritas

M. E. Marbella

El concejal de Bienestar Social, Manuel Cardena, y el delegado de Deportes, Federico Vallés, presentaron el IV Torneo Primavera y Circuito Provincial de Ajedrez a beneficio de Cáritas que tendrá lugar mañana sábado, de 10:00 a 14:00 horas, en la Iglesia Virgen del Rocío de San Pedro.

Los delegados municipales, que estuvieron acompañados en la presentación por el presidente del Club de Ajedrez, Francisco Jesús Pareja, y un representante de Cáritas San Pedro, Luis Martín, explicaron que el precio de inscripción del torneo será la entrega de alimentos no pereceros que se donarán a Cáritas para que los distribuya a las personas más necesitadas.

OSP festeja esta tarde con un acto el Día Internacional de la Mujer

M. E. Marbella

Hoy se celebra el Día Internacional de la Mujer Trabajado-

ra que conmemora la lucha de la mujer por su participación, en pie de igualdad con el hombre, en la sociedad y en su desarrollo

íntegro como persona. Ante la “indiferencia de nuestras instituciones” para realizar algún acto en San Pedro para celebrar este día, OSP celebrará un acto homenaje a las mujeres, que son “parte fundamental del espíritu de nuestro pueblo”, a partir de las ocho de la tarde en el hotel NH San Pedro.

Bajo el lema “Con M de Mujer, por una igualdad efecti-

va”, OSP quieren hacer un acto en reconocimiento a las mujeres luchadoras de San Pedro y Nueva Andalucía “porque todos los días deberían ser ocho de marzo y tenemos que seguir luchando porque la celebración de este día no sea necesario porque se haya conseguido una igualdad efectiva y real de los hombres y las mujeres en todos los ámbitos”.